

ACCROCHE

Demain quel service public pour vous ?

Nos services publics sont au cœur du vivre ensemble et de notre pacte social. Ce sont près de 13 millions d'élèves, collégiens, lycéens et apprentis qui ont accès aux savoirs et préparent leur avenir, ce sont 19,7 millions de patients pris en charge dans un service d'urgence l'an dernier, ce sont également 200.000 jeunes enfants accueillis en crèches gérées par les collectivités territoriales.

Au service de ces missions, il y a 5,4 millions de femmes et d'hommes animés par le sens de l'intérêt général. Des agents qui se mobilisent quotidiennement, y compris la nuit et le week-end, pour offrir à tous les usagers un accès à des services de qualité et répondre aux besoins essentiels de notre société. Des agents dont l'engagement pour l'ensemble des citoyens, en respectant l'égalité de traitement, la laïcité, et la solidarité, incarnent chaque jour les valeurs d'un service public fort.

Dans une période où chacun est tenté de céder au pessimisme et à la défiance, il est nécessaire de réaffirmer avec conviction que les services publics sont notre bien commun et que c'est ensemble que nous avancerons pour les ajuster aux besoins de notre temps. Le Forum de l'Action publique est l'opportunité pour chacun d'entre nous de penser ensemble l'avenir de nos services publics et de la fonction publique.

Organisé sur trois mois entre novembre 2017 et février 2018, ce Forum prend la forme :

- d'une consultation numérique pour vous donner la parole sur les services publics et la gestion des ressources humaines dans la fonction publique ;
- d'une série de rencontres sur tout le territoire qui permettront d'approfondir les échanges avec des Ministres du Gouvernement, les acteurs de terrain (chefs d'entreprise, associations, élus, agents publics...), mais aussi des étudiants de tous horizons et compétences qui contribueront à la réflexion de manière originale et innovante.

Chaque usager peut y trouver un espace pour exprimer son attachement à notre modèle de services publics ainsi que ses souhaits et ses ambitions pour les faire évoluer. Chaque agent est invité à faire part de ses attentes sur l'évolution du service public dont il est l'un des visages. Riche de ces contributions, la consultation menée nourrira une réflexion publique et collective sur l'évolution de nos services publics et de notre fonction publique.